

El nuevo equipamiento forma parte del parque infantil de la avenida de Metepec.

EL AYUNTAMIENTO CONSTRUYE UNA PISTA DEPORTIVA PARA LA POBLACIÓN INFANTIL

Vva. de la Cañada, 14 de abr.2015.- El <u>Ayuntamiento</u> ha construido una pista deportiva para la población infantil con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años en el Sector II "Las Cárcavas". El nuevo equipamiento deportivo está ubicado entre la avenida de Metepec y la calle de Brasil y forma parte del parque infantil ya existente. Los más pequeños pueden jugar en ella al mini-basket y al mini-fútbol sala. Está vallada, tiene 24 metros de largo y 15 de ancho. Las obras finalizaron a finales de marzo y en ellas el consistorio ha invertido 31.000 euros.

"Con la construcción de esta pista completamos el área de juegos infantil que se encuentra en la calle Metepec y además estamos dotamos al municipio de un nueva pista deportiva", explica el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano. Con ésta, son seis las pistas deportivas de uso libre distribuidas por distintos puntos del municipio.

Parques infantiles

Además, entre los proyectos que el Ayuntamiento llevará adelante en las próximas semanas destaca la renovación de las áreas de juego en cuatro parques infantiles, ubicados uno en La Mocha Chica, dos en la pradera de Villafranca del Castillo y otro en la calle Miguel de Unamuno. Se van a instalar juegos más modernos, en sustitución de los que están deteriorados debido al paso del tiempo así como a los actos vandálicos, y tirolinas. También está prevista la reparación y rehabilitación de aquellos elementos que todavía sean de utilidad. La inversión prevista en este proyecto ronda los 100.000 euros.

Estas actuaciones se enmarcan en un Plan de Mejora de Parques Públicos que también incluye la instalación de un circuito de ejercicios biosaludables para la población adulta en el Sector IV "La Pasada" así como la ampliación del vallado del parque ubicado en la calle Sierra de Aitana, a petición de los vecinos, que dotará de más seguridad esta zona. Además está prevista la remodelación del parque ubicado en la calle Sierra Nevada, también en "La Pasada", así como del parque de La Ermita, en el centro urbano.

En la actualidad, Villanueva de la Cañada cuenta con una treintena de parques infantiles.